

Landesrichter- und Staatsanwaltsgesetz



Online Kommentierung

Phase 1

Stellungnahme des Ministeriums

Phase 2

Beratung und Beschluss im Landtag

Phase 3

Geltendes Gesetz

Phase 4

BERATUNG UND BESCHLUSS

Beratung und Beschluss im Landtag

Am 30. September 2015 hat der Landtag von Baden-Württemberg das Gesetz zur Änderung des Landesrichter- und -staatsanwaltsgesetzes beschlossen.

[Parlamentsdokumentation zum Gesetz zur Änderung des Landesrichter- und -staatsanwaltsgesetzes](#)

Link dieser Seite:

<https://beteiligungsportal.baden-wuerttemberg.de/de/mitmachen/lp-15/landesrichter-und-staatsanwaltsgesetz/beratung-und-beschluss-im-landtag>

